

Rinden homenaje en Argentina a Eva Perón en aniversario 102 de su natalicio



Buenos Aires, 7 may (RHC) A 102 años de su nacimiento, los argentinos recordarán hoy a Eva Perón, la voz de los descamisados, quien revolucionó para siempre la historia política de un país donde su ejemplo traspasa a nuevas generaciones.

Al cumplirse un nuevo natalicio, en estos momentos tan difíciles de pandemia, muchos de sus admiradores reverenciarán en diversas provincias y en internet la trayectoria de un personaje fuera de época, a esa Evita eterna, frase que resuena siempre cuando se habla de esta gran mujer latinoamericana.

Entre los homenajes en esta jornada se espera un encuentro por la plataforma Zoom para debatir la actualidad política de la mujer y su representatividad electoral en la Argentina de hoy.

Bajo el lema De nada valdría un movimiento femenino en un mundo sin justicia social, varios senadores y sindicalistas ahondará en el rol de la mujer en la política, una de las varias luchas que dio en vida Evita.

A esa iniciativa también se sumará una encabezada por destacadas personalidades, quienes darán lectura a textos literarios emblemáticos como la actriz Cristina Banegas, la escritora María Teresa Andruetto, la actriz Julieta Daga y la periodista y escritora María Pía López.

Organizado por Casa Patria Córdoba, el homenaje lleva por título Eva con todas las letras y contará además con otras figuras invitadas como Leónidas Lamborghini, Aurora Venturini, David Metral y Vera Pichel.

Evita es una figura omnipresente en Argentina. Muchas son las historias y enseñanzas que la esposa del fallecido presidente Juan Domingo Perón dejó en su corta vida, ejemplo que hoy se agiganta, con esas mujeres que luchan por dejar atrás el patriarcado, con los pobres que alzan su voz para ser escuchados.

Dirigente política y actriz, se casó con Perón en 1945 y tras la asunción de su esposo como Jefe de Estado fue presidenta del Partido Peronista Femenino, dirigió la Fundación Eva Perón y fue declarada oficialmente 'Jefa espiritual de la Nación', en 1952.

Incansable luchadora por la igualdad y la justicia social, logró en su época grandes cambios como la lucha por la igualdad de género y por ello logró en 1947 la promulgación de la ley que instituyó el voto femenino en Argentina. Falleció a la edad prematura de 33 años, víctima de cáncer.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/256533-rinden-homenaje-en-argentina-a-eva-peron-en-aniversario-102-de-su-natalicio>



Radio Habana Cuba